

Ricardo Lagos recibe en la Moneda a General procesado

29 Noviembre 2000

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, recibió la semana pasada al General Ramírez Hald. El general en servicio activo que se había negado en repetidas oportunidades a concurrir a los tribunales para ser notificado del proceso en su contra por el caso del asesinato del dirigente sindical, Tucapel Jiménez. Ramírez Hald fue recibido cuando ya se encontraba bajo arresto y después que él ejercito hiciera efectivo su pase a retiro anticipadamente y cuando apareció públicamente la denuncia de que en su calidad de teniente del ejercito había torturado y hecho desaparecer a un joven cuya familia fue rápidamente acallada.

Resulta asombroso como un gobernante y un Comandante en jefe del Ejercito pueden cambiar de la noche a la mañana la doctrina universal de los Derechos Humanos por uno propio que tiene un solo nombre **IMPUNIDAD**.

A la Concertación, coalición gobernante desde hace diez años le pesa el tema de la violación de los Derechos Humanos en Chile y desde 1990 oscuros operadores políticos hasta altos funcionarios de gobierno han inventado y buscado situaciones que les permita poner un cierre definitivo al tema, sin embargo todas aquellas operaciones o doctrinas terminan inevitablemente en la IMPUNIDAD. Desde Francisco Cumplido (Ministro de Justicia de Aylwin), que elaboró una ley de indultos tratando de equiparar e intercambiar los Prisioneros políticos heredados de la dictadura y los asesinos y torturadores de la DINA y la CNI, hasta la mesa de diálogo convocada para encontrar la salida en el gobierno de Frei pero impulsada con fuerza por Lagos ha existido una sola línea.

Según ellos, como "formula mágica", explican que la década de violencia de los 60 polarizó la situación política llevándola a los extremos de obligar a las FFAA a intervenir por el bien de la Patria, la Familia, y la Propiedad, por lo tanto no hay un culpable sino la sociedad entera es responsable de los hechos dolorosos. Pero dicha tesis, interesada, cae por la propia fuerza de los hechos y más recientemente por la desclasificación de los archivos sobre la intervención de la CIA en Chile desde 1963, hasta hoy. La clase política ha pasado por alto estos hechos y sigue insistiendo en su propia tesis.

La Iglesia Católica que nunca se ha quedado atrás en las materias de intervención política ha sacado su propia tesis a raíz de los 2000 años del nacimiento de Cristo "perdonémonos todos por nuestros pecados grandes y chicos". El Papa ha llegado más lejos, mandó su enviado el sr Cardenal Castrillon, a indicar que los familiares de los Detenidos Desaparecidos, de los Detenidos Ejecutados, y los ex Prisioneros Políticos que fueron horrendamente torturados tienen que ser "generosos y perdonar", además de agregar que la situación en Chile sobre los Derechos Humanos está madura para la reconciliación.

La misa del perdón el Viernes 24 de Noviembre en la Catedral de Santiago, tenía ese sentido. El discurso del Presidente Lagos y del Arzobispo de Santiago querían coronar la impunidad y mientras militares y diputados, ministros y religiosos se abrazaban dentro de la catedral afuera, Carabineros reprimía salvajemente a familiares y personas que exigían, verdad, juicio y castigo para los violadores de los Derechos Humanos. No nos sorprende que anteayer el Papa hubiese recibido al general Izurieta, por la intromisión que ya ha hecho en asuntos internos del país.

Desde hace mucho tiempo el Parlamento chileno coincidente con la impunidad busca el acuerdo político para cerrar el tema sin pagar el costo de repudio social, es por eso que la iglesia juega un rol tan preponderante.

Hoy sorprendentemente, el PPD partido de la coalición gobernante que ha sido creado en estos últimos 10 años, sin que nadie se lo allá pedido pide perdón por la violencia desatada en los últimos 30 años, intentando nuevamente equiparar la justa lucha de resistencia contra la dictadura con la violación a los derechos humanos. Fuerzan artificialmente un clima de reconciliación nacional interpellando a la derecha a que respondan con un gesto similar.

El tema actual es imponer la llamada Justicia con Clemencia que es el perdonazo para los violadores de los derechos humanos y la posible libertad de los presos políticos de la "democracia".

Nuestro Pueblo tiene que rechazar por ellos mismos la legalización de la barbarie.

Hacemos un llamado al mundo a exigir Juicio y castigo para los violadores de los Derechos Humanos sean civiles o militares, y condenar a las actuales autoridades chilenas por cometer por segunda vez el mismo crimen la IMPUNIDAD.

Señalamos que en el día de Ayer la Agrupación de Familiares de Ejecutados políticos, presento la querrela, numero 186 contra Pinochet y los que resulten responsables, por la ejecución de 134 niños menores de 18 años.

**¡ POR UNA VIDA DIGNA PARA TODOS
VERDAD Y JUSTICIA PLENAS!
Movimiento de Izquierda Revolucionaria
(DH)**



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios "Miguel Enríquez", CEME:

<http://www.archivo-chile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.) Envía a: archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin

de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2005

